

Ministro de Economía presentó a Carolina Parada como responsable de la ejecución de las medidas Definen Secretaría Ejecutiva pese a críticas por avance del plan industrial

Por Diana Aros Aros
 diana.aros@diariodelsur.cl

Gremios del Biobío solicitaron que Comité de Ministros sesione en la zona para concretar los ejes de la iniciativa y acusaron una "falta" de recursos públicos para implementar acciones".

Este jueves se concretó la segunda sesión de la mesa de trabajo en torno al Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío. En la reunión, desarrollada en dependencias del Gobierno Regional, se presentaron avances de algunos ejes de dicho plan y se llevaron a cabo las conversaciones que contempla la gobernanza dividida en la Secretaría Ejecutiva y el Foro Estratégico Regional. En esa línea, el ministro de Economía, Nicolás Grau, dio a conocer que Carolina Parada asumirá el rol de liderar la Secretaría Ejecutiva.

"Estamos muy agradecidos de que Carolina esté disponible para asumir este desafío (...) Creemos que es un excelente signo de que este plan involucra a toda la Región, que requiere a las mejores personas del Biobío para salir adelante y estamos seguros de que su participación va a darle un impulso mayor. Desde que partió este plan dijimos que para su desarrollo debía haber personas dedicadas en tiempo completo, con capacidad de articular, de generar confianza", dijo el ministro Grau sobre el anuncio.

Por su parte, Carolina Parada, quien hasta esta semana se desempeñaba como gerenta general de Irade, un cargo que ejerció por diez años, sostuvo que "estoy muy contenta, estoy muy motivada con el desafío porque estoy comprometida con el objetivo de trabajar por la Región, por reimpulsar su vocación industrial y, al mismo tiempo, por la dinámica de este grupo, de esta gobernanza público-privada en la que creo profundamente. Espero que mi sello sea hablar poco y hacer mucho".

IMPLEMENTACIÓN DEL PLAN

Cabe recordar que tras anunciar este plan, el Ministerio de Economía también definió una

gobernanza que permitirá su implementación, la cual consta de la Secretaría Ejecutiva y un Foro Estratégico Regional. En el caso de la primera instancia, esta será responsable de llevar adelante los ejes definidos y podrá tomar decisiones sobre el diseño de políticas públicas y las modalidades para desarrollar las medidas, para lo cual se contemplaron sesiones cada dos semanas con un monitoreo activo en relación a los avances del plan.

En tanto, el foro será un espacio de diálogo social y de definiciones estratégicas, donde ade-

más se reportará el avance del Plan de Fortalecimiento Industrial. Este espacio sesionará una vez al mes durante los primeros seis meses de implementación del plan y posteriormente de forma bimensual.

Así, en esta segunda sesión, se dialogó sobre los avances, principalmente de los ejes 1 y 2, los que están enfocados en el apoyo a extrabajadores y empresas contratistas de Siderúrgica Huachipato. Asimismo, el ministro de Economía agregó que se conversó sobre el viaje a la Provincia de Neuquén junto al Gobierno

Regional y la posibilidad de vincular empresas del Biobío con firmas argentinas para así aprovechar las oportunidades del gas y petróleo trasandino.

"Vamos a ver principalmente aceleración de proyectos de inversión privada y, también, vamos a ver los ejes de aceleración de inversiones y aceleración industrial de la Región, cuál es la planificación, los hitos que vienen", señaló el secretario de Estado.

LIMITADO AVANCE DEL PLAN

Para el desarrollo del Foro Es-

tratégico Regional asistieron representantes de todos los gremios del Biobío, quienes manifestaron su preocupación por el lento desarrollo del plan industrial y también por una "notoria falta" de recursos públicos destinados a la implementación del plan. A lo anterior, sumaron que se necesitan señales claras y un compromiso tangible del Gobierno en sectores clave para la economía local como es la industria forestal, pesquera, construcción y agrícola.

Además, solicitaron que el Comité de Ministros sesione en Bio-

Estoy comprometida con el objetivo de trabajar por la Región, por reimpulsar su vocación industrial y, al mismo tiempo, por la dinámica de este grupo de esta gobernanza público-privada en la que creo".

Carolina Parada,
 secretaria ejecutiva del plan industrial

Es un excelente signo de que este plan involucra a toda la Región, que requiere a las mejores personas del Biobío para salir adelante y estamos seguros de que su participación va a darle un impulso mayor".

Nicolás Grau,
 ministro de Economía

• Gobernanza

La iniciativa contempla una gobernanza que se divide en una Secretaría Ejecutiva que llevará adelante el plan y un Foro Estratégico para definir lineamientos.

• Fortalecer sectores

Gremios del Biobío entregaron al ministro Grau un petitorio. Piden compromiso para fortalecer sectores como el forestal, pesquero, construcción y agrícola.

bio y que de esa manera otras carteras, además de la de Economía, sean parte activa de la concreción del plan. "Consideramos que es muy importante que los ministros de las distintas carteras involucradas participen activamente del plan, que busca destrabar proyectos emblemáticos que llevan años detenidos debido al retraso de los distintos permisos y a una tramitación en muchos casos excesiva", emplazó Álvaro Ananías, presidente de la CPC Biobío.



El ministro de Economía destacó el nombramiento de Carolina Parada por su conocimiento y representatividad de la Región.